



ROBERTO MELENDEZ S.

Una de las designaciones más relevantes y esperadas en el gabinete de la presidenta electa del país, **Claudia Sheinbaum Pardo**, se dio ayer al ser confirmado que será **Victor Ramírez Padilla**, conocido y galardonado investigador en materia energética, **el nuevo director general de Petróleos Mexicanos**, en sustitución del agrónomo **Octavio Romero Oropeza**, quien es contemplado por la sucesora de **Andrés Manuel López Obrador** para continuar colaborando con el gobierno federal. Durante la presentación del nuevo titular de la empresa paraestatal, quien cuenta con amplia experiencia en cuestiones energéticas, **Sheinbaum Pardo** destacó que este es académico en la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma de México y experto en diversos rubros relacionados con la energía. La labor a realizar por el próximo director será "titánica", debido a los grandes problemas financieros que enfrenta la empresa, una de las más endeudadas del mundo. "Pemex no es una empresa muerta ni está tan mal como piensan" y que "este gobierno ha sido responsable, ha pagado oportunamente los compromisos de la deuda y seguirá haciéndolo.

"Petróleos Mexicanos quedó deshecho con las políticas neoliberales, que se hicieron durante todo ese periodo de seis sexenios, nos entregaron una empresa devastada, una empresa en ruinas, con refinerías cayéndose a pedazos, que afortunadamente se han restituido", manifestó el próximo titular de la llamada empresa de todos los mexicanos y destacó que "necesitamos mantener la base de alimentación de economía en energía y esa base va a seguir siendo petróleo y gas, mientras hacemos la transición energética, todo lo que venga de aumento de la demanda de energía va a ser renovable", hechos que fueron comentados en el noticiario estelar de **unomásuno**, **Cambiando de Tema Noticias**, por **Raúl Ruiz Venegas** y **José Luis Sustaita**, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauri**, expusieron que otros importantes nombramientos "están en puerta" y que ellos son los de los secretarios de la Defensa Nacional y Marina Armada de México, pues el de Seguridad y Protección Ciudadana de la Federación, recayó en **Omar García Harfuch**, considerado como uno de los policías más eficientes



Sheinbaum designó a Victor Ramirez director de Pemex

Director general de Pemex, Víctor Ramírez Padilla



Conductores de Cambiando de Tema Noticias, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz

de México, como lo acreditó cuando fungió como secretario de Seguridad Ciudadana en la capital del país, justamente en la administración de la entonces jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum Pardo**.

Cambiando de Tema, los periodistas del periódico crítico y veraz destacaron que a más de 20 días de calamidades, las que han ocasionado severos trastornos en la salud de miles de personas, **la inundación con aguas pestilentes en Chalco, Estado de México, no ceden y las autoridades, tanto estatales como municipales y federales, no logran solucionar la "terrible problemática", la que amenaza con "extenderse" a Valle de Chalco y otros municipios vecinos, donde sus habitantes viven con el "Jesús en la boca"**, debido a la ineficiencia oficial y las lluvias que a diario se registran en la zona, la que por muchos años ha permanecido en el olvido y sólo se le recuerda en tiempos electorales.

Cambiando de Tema, tanto trabajadores como jueces de distrito y magistrados de los 32 Circuitos del Poder Judicial de la Federación siguen en pie de lucha contra la "inaceptable" **Reforma del presidente Andrés Manuel López y sus incondicionales diputados y senadores a dicho poder, el que estaría "tocado de muerte" si los diputados y senadores morenos, verdes y del trabajo aprueban, como todo indica, dicha reforma, la que de verdad no tiene pies ni cabeza y por ello las manifestaciones en contra que se registran a lo largo y ancho del país, lo que es minimizado por el inquilino de Palacio Nacional y su heredera, Claudia Sheinbaum Pardo**.

Y hablando de **AMLO** y quien será su sucesora a partir del 1 de octubre, **siguen protegieron al gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya**, respecto de quien cada

día son mayores los señalamientos de que **está relacionado con narcotraficantes, entre quienes destaca el alicaído Ismael "El Mayo" Zambada García**, quien, por escrito, **afirmó que Rocha Moya se reuniría, el pasado 25 de julio, en una finca ubicada a las afueras de Culiacán, con él y el ahora finado exrector de la Universidad Autónoma de Sinaloa, Héctor Melesio Cuén, cuyo cadáver, contra lo que indica la ley, fue incinerado**.

Cambiando de Tema, los comunicadores se unieron a los festejos de amigos y familiares del comediante **Eduardo de la Peña**, mejor conocido como "**Lalo el Mimo**", quien cumple 88 años y goza de muy buena salud física y mental, lo que le permite acudir a cuanto llamado tenga. Felicidades, y que cumplas muchos más, pues 88 no son nada. **Cambiando de Tema**, anoche, en el Ángel de la Independencia, se reunieron miles de trabajadores y ciudadanos que apoyan las protestas contra la reforma de **AMLO** al Poder Judicial Federal, quienes vestidos de negro y con veladoras encendidas anunciaron la muerte del citado Poder a manos de sus "**hermanos**", **los poderes Ejecutivo y Legislativo de la Federación**, cuyos representantes buscan el poder por el poder y mantenerse en el mismo a costa de la sociedad en su conjunto, la que será víctima de los excesos y abusos del presidente y sus corifeos, los diputados y senadores de Morena y sus aliados, quienes lo único que persiguen es mantenerse en el poder y disfrutar los beneficios, prebendas, concesiones y canonjías que da el poder, por lo que tarde que temprano tendrá que responder por millones de afectados que confiaron en sus promesas. Sea feliz y recuerde su cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema**.